

## Petrer inicia con el Pregón la cuenta atrás para sus fiestas de Moros y Cristianos

03/04/2016



Sin duda alguna, anoche **la protagonista del Pregón de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer fue Raquel Rico Bernabé**, pues a lo largo de todo el acto se enviaron mensajes de ánimo y cariño a quien será la pregonera de las fiestas de 2017, y así lo confirmaron el presidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo, y la ponente de esta comisión, María Teresa Vera Villaplana. Cabe recordar que Raquel Rico iba a pronunciar el discurso, pero se encuentra en Nueva York

recuperándose tras sufrir un grave accidente.

La mala suerte parece que rodeó el pregón de los Moros y Cristianos de 2016, pues **ayer se vivieron momentos de tensión cuando la abanderada saliente de la comparsa Tercio de Flandes, Luana Della, se desmayó a causa de una lipotimia**, lo que obligó a cortar el acto y cerrar el telón durante cerca de 10 minutos. Por suerte, **todo quedó en un susto**, pues se

recuperó rápidamente y pudo participar en el pasacalle posterior hacia el Ayuntamiento.

El 52º Pregón de las Fiestas de Moros y Cristianos comenzó, tras el pasacalles inicial hasta el Teatro Cervantes, con el cambio de banderas de las abanderadas salientes y entrantes sobre el escenario. El pregón, a cargo del presidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo, convirtió a los petrerenses en los verdaderos protagonistas de la noche, pues "son ellos quienes han conseguido **engrandecer las fiestas** para conseguir la **calidad y seguimiento** que tienen hoy en día, nuestro **carácter abierto y trabajo continuo** han hecho posible desde siempre que quien nos visita se convierta en valedor de nuestras fiestas desde el primer minuto".

Desde Nueva York, Raquel Rico siguió el evento vía on line, explicó Escolano. Además, añadió que la Unión de Festejos quiso sorprender a la joven entregándole un ramo de flores en la habitación donde se encuentra convaleciente en el momento en que empezó el acto. Rico, por su parte, había enviado unas palabras para que se leyesen durante el acto: "Me emociono al pensar que tendría que estar ahí con todos vosotros, dando inicio a nuestras fiestas. Asusta pensar que todo puede cambiar en un segundo, pero la capacidad de salir adelante de Petrer ha conseguido que se haya podido realizar un pregón especial, como se merecen las abanderadas y la villa".



*Durante el acto las abanderadas realizaron el cambio de bandera | Juan Miguel.*

Si algo quedó claro es el **orgullo que el presidente de la Unión de Festejos siente por sus fiestas de Moros y Cristianos**, y finalizó con una promesa: "Trabajaremos para que las fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir, sean cada año más abiertas y participativas, así podremos afrontar cada reto que se nos presente". Vicente Escolano aseguró sentirse **honrado y feliz** de poder anunciar la proximidad de sus fiestas y que en el poco tiempo que había tenido para preparar el pregón, se había inspirado en los festeros y petrerenses. Finalmente, expresó su deseo de "que la gente lo haya disfrutado y que todos hayan salido satisfecho".

**El primer acto oficial para marcar la cuenta atrás de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer, que este año se celebrarán del 12 al 16 de mayo, concluyó con éxito.**

La noche finalizó con un pasacalle hasta el Ayuntamiento en el que participaron abanderadas y cargos festeros y municipales, que fue seguido por cientos de personas.

### Día de las Banderas

Hoy Petrer celebra el Día de las Banderas. Los actos comenzarán a las **17 horas con el Alardo desde la Plaza de Baix**, donde las comparsas con sus capitanes y rodela se dirigirán a la Plaza del Derrocat, lugar donde les esperarán el resto de tiradores. Tras este acto, se realizará un pasacalle hasta la ermita de San Bonifacio para saludar a su patrón, seguidamente las capitanías, con la abanderada como figura principal, volverán desfilando hacia el Ayuntamiento.

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=157|limitstart=0|limitcount=  
0}
```

